

# La Jornada *de enmedio*

JUEVES 4 DE DICIEMBRE DE 2008



El cine mexicano se ha hecho de un nombre, pues sus realizadores siguen su propio camino pese a la influencia de directores como Bresson y Tarkovsky, dijo el cineasta alemán Wim Wenders, entrevistado por *La Jornada* afuera de la sala cinematográfica, luego de presentar

la cinta *Luz silenciosa*, de Carlos Reygadas, en el contexto del festival Alrededor del mundo en 14 películas, que se lleva a cabo en Berlín ■ Foto Eva Usi

**ESPECTÁCULOS/9a**